



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

**Mensajes Excelentísimos de La Virgen María**

---

**Diciembre 2005**

**Sitio [www.tenfe.org](http://www.tenfe.org)**

**1 de Diciembre 2005 del año del Señor**

Soy María Virgen saludo con agrado y amor infinito a todos mis buenos lectores que dedican este tiempo a la lectura de estas palabras.

La unión de dos seres se entremezcla en serpentinas hacia el cielo su amor.

Oren y sigan orando que sus benditas preces suben a los cielos y mi Padre Dios, clemencia derrama y el sufrimiento disminuye un grado.

Cuiden su lengua de blasfemias y de íterloquios vanos. Claros de pensamiento santo. Hijos míos y todos avante a la Gloria.

Los ama su Madre

María

**2 de Diciembre 2005. Año del Señor.**

Soy María Reina de Paz y Justicia.

Soy Sol para alumbrarlos, luna para arrullarlos en el buen sueño, viento para seguirlos, fuego para abrazarlos en la llama del amor bendito, soy tierra para sostener sus pasos. Soy amor y con mi Hijo Jesús anunciamos el camino de Salvación Eterna.

El burro como lo llamas, tiene en su haber varias virtudes que debías aprender. No te extrañe lo que te digo hija mía. Este animal cuenta la historia Sagrada, junto conmigo cargo sobre si a mi hijo Santo primero cuando mi amado José me llevó al Censo en Belem, fecha imborrable pues marca su nacimiento. El burrito como dices, no se arranchó sino a buen paso cumplió con su cometido, así entró mi hijo triunfante en el día de Ramos a Jerusalén, entonces en su haber 2 fechas importantísimas para la Cristiandad. Como diría un buen

servidor de tu Señor –quien fuera burro para cargar al Ruiseñor Santo Jesús- Ser sumiso, ser el último, cargador aunque le carguen tres cruces, buen servicio ofrece el asno a su dueño.

Te lo digo pues, como ejemplo a de decirse no como lisonja- sorna. Temed pues y guardarse de hacer ofensas de su prójimo no sea que salgan afectados.

Te ama en el Señor

María

Soy Jesús Santo, como hijo de José guardé mucha enseñanza valiosa. El junto con madrecita me mostraron el gran respeto que nos debemos guardar primero en nuestro núcleo de familia y de ahí parte al mundo a todo personaje que con que te veas involucrado, si guardas respeto por el que se pone delante de ti, aprenderá respeto. Si a sus espaldas hablas con respeto, los que te escuchan guardarán respeto también. Todo esto que os digo, parecería redundante, más analiza cuanto te ofrezco, que gran enseñanza traerá a tu vida y como menciona Madrecita, gran halago haz lanzado al amanecer a quien te estima tanto.

Vayan en Paz del Señor. Se sumisa y darás ejemplo de sapiencia Jesús.

**4 de Diciembre del 2005**

Soy María Virgen Madre del Señor Jesús a quien se ama.

Religiosas absorbieron el espacio mío queridas y buenas religiosas.

El tiempo en cierto es. Lo importante se lleva a cabo y las órdenes de Dios se cumplen. Así les he de reiterar de lo que os he dicho. Oren y pidan por la conversión de los hombres que sea el Espíritu Santo quien los renueve con la gracia de Dios.

El Santo Espíritu de Dios regenera, el alma pura queda y se da la conversión esperada.

Amoroso fui en su tierra, a quien por ventura encontraba, al saludarme yo le ofrecía al Padre en renuevo y el Padre mío comenzaba su reparación profunda del bien del mal.

Es como un grano de mostaza la que se siembre y ya no hay quién pare su caminar. El cáncer que va comiendo células agigantada son.

Así cuando el Padre Dios toca el alma de un mortal, con su toque precioso se va llenando del Espíritu Regenerador de Dios y su amor lo inunda por completo.

Mas como os he dicho, si guardan de respetar la voluntad del Padre a nada han de temer.

Ese mal que aqueja a muchos hijos de mi Padre desde niños inocentes hasta ancianos es relativo, no general la causa que enferma a todos. La actitud que se toma al respecto puede llevar a salud o muerte.

Se ha enviciado de tal forma el ser humano, no guardan en buen estado su ambiente, lo que consumen. Así como se ve un basurero, así alimentan su cuerpo la mayoría de las ocasiones.

Toman los alimentos pesando “espero no me caiga mal”. Dime, ¿que debo pensar al escucharlos Bendecir los alimentos de esa forma?

“Padre mío bendice mis alimentos y cuida de que me caigan bien y no enferme del estómago”.

Mi Padre los puso en el camino y ahora nos culpa cuando están enfermos y piensan “es que Dios lo permitió”, No, no puedo seguir dejando que piensen de esa manera.

No hagan responsable al Padre Dios de todo cuanto os pasa.

Mi Padres solo busca darnos amor, comprensión, desea nuestro bien, solo bien.

Y no digan “enfermó porque así lo quiso Dios”. Puedo observar como envenenan sus cuerpos y crecen las enramadas de la enfermedad. Mas no olviden jamás que tal vez por las inconstantes oraciones, podrían también enfermar el alma.

Si tu cuerpo te lleva a la muerte tu espíritu te eleva a la vida eterna cuida bien de salvar tu espíritu con la oración, alimento santo de Dios para los hombres.

Ha habido Santos que se alegraron en su enfermedad pues los acercaba al cielo. Y tal vez ustedes no lo comprendan muy bien. Mas yo os digo que esta Santa no buscó su deterioro corporal, así enfermó y pedía en sus oraciones así:

Dios apiádate de mí pues sufro más por el tiempo que tardas en llevarme a tu lado, que por estos dolores que alegre ofrezco en reparación del pecado del hombre.

Que se haga tu voluntad Dios mío, pues mi ruego a ti es que me lleves contigo y la Santa y Pura Virgen María – que cada respiro mío me duele más pues es causa de mi mortal estancia en la tierra, termina pues con mi dolor en este día y tómame en tus brazos mi Señor Dios pues cada vez que mis ojos se abren y ven de nuevo el día y anochecer, mi alma sufre por no poder estar contigo.

Gu, la manera de ofrecer su vida de esta religiosa no es por querer cometer suicidio, sino sabedora de la verdad y gozo del cielo ansía pertenecer en él.

Y sabiendo se en el umbral de la muerte, pide su salvación eterna.

Mas la forma de pedirlo, la fe el amor con que se daba fue de cierto inusual y en gracia y amor del padre, murió para ustedes y sentada a mi derecha sigue santa y piadosa hermana de Cristo.

Esta santa vivió en buen estado siempre y solo cuando se vio a punto de muerte, postrada e inútil a los demás deseó compartir en el cielo su amor dulce y tierno.

No es el mismo caso de la Eutanasia que dicen ayudan a bien morir a los que lo piden o que sin pedirlo representa una carga para el hospital o familiares y les arrebatan la vida para enviarlos a la confusión.

Ahora les digo la mente tiene limites y estos son sus pies.

Si postrados se encuentran por terribles infortunios, tienen la posibilidad de dar ejemplo de vida en cristo.

Sufrir en alegría dando ejemplo de ser supremo al dolor con amor.

Si estas postrado en cama sin poder andar ya te invito a que tomes de la mano y cerrando tus ojos encarnados liberes el espíritu y me sigas en un viaje que te traerá esperanza, sabiduría, amor por tu prójimo y ganas de seguir luchando viviendo en la alegría infinita de saberte hijo predilecto del padre.

Si tus piernas no pueden ya jalarte para uno u otro lado, yo te guiaré por la senda del amor a lugares que mi padre dios bondadoso abre para ustedes quienes limitados para andar dejan libre su penar mental de ataduras y pueden ascender con la ayuda de dios a un nivel de conciencia Santo, en donde se les permite viajar sin limites en la cordura del espíritu.

Esto traerá consuelo a tu vida que la amarás más y podrás derrochar tu amor hacia los demás con más holgura.

Hijo mío si postrado te encuentras ora al padre Dios por tu liberación Espiritual en el consenso Trinitario Santo.

Soy Jesús quien da fe de lo que señalo, en fe os digo que la mente no tiene limites, los limites los pones tu, pues mi padre Dios te da la libertad a la primera solicitud que hagas a el.

Que la paz, la luz del espíritu y el amor los acompañe en su despertar Santo.

Y no son viajes astrales como los llaman, esos otros no son guiados por el padre Dios, por ello es que sobresaltan con esos que tu mencionas.

No se equivoquen Hijos del Padre Dios.

La sabiduría del padre es limpia, Santa sin sobresaltos, ni seres que espantan.

Tomen ejemplo de los Santos y comenzarán su retorno.

Dios está con ustedes

Jesús

**5 de Diciembre 2005 del año del señor Dios y María Santísima.**

La aurora me recibe con cantos matinales de las aves, más cuidarse deben del aullido de los perros que anuncian lo apuesto. El perro es fiel y cuida del amo, cuando ve a su paso la maldad, advierte de esa manera. Otras veces habrá perros que les gusta aullar por costumbre.

La luz que renueva las almas, aumenta su resplandor cuando un santo nos acompaña. Cuando trae su obra a mi Padre. Por eso procuren la santidad para agradar a su padre y a este señor que los ama.

Jesús

**6 de Diciembre del 2005**

Buen día niña mía, soy tu Madre del Cielo, la Santa Madre de Dios quien eleva sus súplicas a lo alto, al Altísimo Trono del Santo. Santísimo Señor Dios.

Súplicas que a la Luz de mi Dios se vuelven suaves gotas de rocío que refrescan la frente del Redentor Hijo mío.

Tengo en la gran lista, encomendada por mis hijos a ésta su leal amiga y Madre, una súplica que resuena en los Altares del Señor.

“Terminar con la pobreza” difícil encomienda cuando no se lleva una vida en Cristo. Cuando se vive rodeado de serviciales demonios que les tienden tapetes de lujuria, avaricia, pereza, ira, gula, etc.

Tiendo el Manto mío entre tanto pundonor. Se lleva en el Alma el estado de Gracia, solo que dormido a los ojos del Padre. Liberen la Gracia del Padre en su Alma para que los envuelva en buen estado, si se acercan a Jesús no serán más pobres los hijos míos.

Llave oxidada guardan en su corazón que les impide abrirle a Cristo. El Espíritu de Dios es el Buen Santo y Sabio cerrajero quién cura heridas y chapas malas y renueva en el amor y la fe.

Verdadera sapiencia guarda el Espíritu de Dios quien se ofrece en el Holocausto de sus vidas. Oren mis hijos, sigan pidiendo por su opulencia que yo les arrancaré la pobreza del alma y así podrán ver con claridad los ojos suyos y ya nada difícil les parecerá y serán felices, como alegres campanas repicando al vuelo, llamando a las puertas del cielo por su entrada. Hijos míos, todos alaben a su Dios en los cielos que El lucha con y por ustedes contra el mal.

Los ama María

Hija mía, que soy tu Padre Dios Sapiente de la Luz, Espíritu soy, quien vive y reina por siempre.

Redención piden, la misma que os doy, redimíos oh pecadores, a la luz del Espíritu que renueva y cambia higos por uvas, transformadas en vino y luego en sangre del Cordero.

Renueven sus vidas con el Espíritu Santo, que los transforma con el pan ácimo en cuerpo de Cristo, seguidores del que nace en el pesebre. El puro hijo mío, quién busca la perfecta paz y amor en los hombres, quien incansable recorre los caminos por vos, quien vive atormentado por el dolor que les causará sentirse alejado de mi Reino. Jesús los rescata para mi, su creador, que amor infinito les guarda.

María Virgen Santa mía, quién labora el trabajo arduo de abolir el pecado, es fuerza guerrera contra la maldad. Su temple resuena por entero cuando defiende a mis hijos de las acechanzas de quienes se ocupan en desfigurar sus rostros.

Por eso es que vengo a ustedes, he de verter la buena Palabra en sus oídos para hacer más fácil el arduo trabajo de mis hijos. Ahora soy yo quien os pide y manda terminen con su andar pecador, ahora, ya.

Sean fieles obedientes corderos míos, no me den más trabajos, ingratos sois, si no me escucharas cuando os hablo con tanta claridad.

Soy Dios mismo quién les enseña Bien y les pide Bien. Dejo por estos sus días la luz luminosa de la Estrella que anunció la llegada del Ruiseñor de María, Jesús, a su tierra con

Luz Divina alumbrarán los mensajes y las conversiones se verán venir a mis hijitos, quienes corren sin cesar, buscando sin encontrar.

Queda Jesús en sus corazones con paz, amor, caridad y buena Gracia.

**8 de Diciembre 2005**

Purísima Concepción

Bendecidas por mi Señor.

A pocas personas Dios les ha concedido el permiso de ver como luzco y a decir de mi atuendo, la materia es distinta, para mí sería como un batín de algodón y quien me ha visto lo ve como estrellas.

Soy la Madre de la Humanidad entera, los Misterios de Dios o su Omnipotencia es infinita como bien dices, soy parecida a Jesús, mi hijo Santo, más también por ventura parecida soy a cada uno de mis hijos en el mundo por la Gracia de Dios.

**9 de Diciembre 2005**

Bendecida te encuentres por el Señor Rey de Gloria. Soy María quien te trae dulces frutos. De las distintas advocaciones de María Santísima te hablaba ayer, solo Dios hace posible tal prodigio, así como el que hoy te presento a ti con los dictados, decía a ti que son varias personas que tomaron su misión con infinita gratitud y optaron por seguir la vida de Cristo, vida de Sacrificio Santo y entrega con el Padre que maravillosos regalos les ofrece. Mi Hijo Santo en gran contento me tiene pues me hace festejar en estos días del Señor. El día de mi Concepción mis Padrecitos felices se sintieron con la noticia de mi llegada al vientre de mamá Ana, Padrecito daba brincos de contento y ya para el día de mi nacimiento, el amor y la Paz reinaron siempre en nuestro hogar pues mi Dios nos bendecía desde antaño hasta nuestros días.

Mi buen Jesús hizo alboroto y grande festejo se cumple por estos días.

Benditos sean hijitos de mi corazón.

María

**15 de Diciembre 2005**

Bendecida estés de mi Padre Dios Soy María quien viene con infinito amor a dictarte.

Hijita soy la hoja firme del árbol que da vida.

Soy hombro de quien se acerca a consultarme

Regazo de quien pide clemencia

Soy pies de quien busca trabajo

Manos de quien busca crear

Ojos de quien planea en Dios

Lengua de quien ora

Nariz de quien huele la fragancia del amanecer

Soy estrella de quien busca recrearse en ella.

Me convierto en brazos del manco

En piernas del cojo

Soy hoja y si Dios me creó para ayudarlos, cuanto más hará mi Dios Trinitario.

Te he dicho, soy tu hermana, porque a una hermana la ves como tu igual y así deseo que me sientas. Soy María Virgen del Señor Dios, mas al alcance de mis hermanos me pongo.

Te decía un ejemplo, cuando tiendes tus brazos a un niño que llora, mas nada tuyo es, te dará sus bracitos para que lo levantes si le viertes confianza. El tendrá fe en ti y al extender los tuyos el correrá hacia ti sin ningún temor.

Así les pido niños míos, vengan a mis brazos, que yo los acurrucaré en ellos con ternura y placer, para ayudarlos en la encomienda más difícil o sencilla que parezca.

A todos mis hijos, me place contarlos como míos, para con ello pedirle al Padre, me permita hacer por ustedes retoñitos.

María.

Soy Jesús

En verdad os digo, que a buen paso caminas es necesario el tiempo que se lleva acabo. Dios Padre mío amoroso lo dispone todo, si caminas en la luz ningún pendiente debe asaltarte, solo la voluntad firme hacia el Padre. Convierte a tus hermanos con el ejemplo. Mañana iras al paso firme de quien te ha enviado.

Niños míos no se me pierdan de vista, quiero tenerlos y verlos a buena distancia para levantarlos cuando tropiecen y ayudarlos cuando no alcancen su objetivo. Acérquense a mí, que los quiero estrechar en el abrazo del Cordero, que solo amor les he de dar.

Niños míos no se apartan de mí pensar. Así, les solicito no se alejen del hogar. A la casa paterna han de volver, a poco, mas ahora que corretean fuera, busquen la puerta del cielo que los llevará a ella.

Mi cielo os comparto para que correteemos juntos, no se aparten de mi lado y con el Padre juntos departiremos.

Jesús

**16 de Diciembre 2005**

Buenos días Hilda Esther, Soy quien Soy. La Luz que ilumina el Portal del Cielo Santo. Soy Jesús, estoy en mi Padre y mi Padre está en su Espíritu. Los tres Padre, Hijo y Espíritu Divino hacemos realidades, convertimos conciencias, traemos luz a quien carece de ella. En el devenir de los tiempos somos uno y uno hemos sido.

Arrojamos a la carencia de bondad a un lado, a la avaricia, ira, pereza, odio, ingratitud, concupiscencia, traición, soberbia, trampa, cohecho, languidez. Pide y te será dado hemos dicho así, si pides que transformemos en bien tu ser, así se hace y de todo lo que te he hablado se convertirá en amor, fe, esperanza, caridad, conciencia de quien eres, leal y fiel esclavo del Señor tu Dios, quien todo lo da y todo lo puede para beneplácito de sus hijos. Bendito el hijo mío que se enorgullece de su Padre, pues no le será negado todo cuanto pide.

Jesús.

**Cd. Valles, S. L. P. a 17 de Diciembre 2005 del año del Señor Dios en María.**

Bendecidos se encuentren de mi único Padre Dios Todopoderoso, soy María Virgen Madre del Redentor, quien viene a traer Paz y felicidad en estos días que recuerdan el nacimiento del hijo de Dios, Jesús quien murió por salvarlos y ardua labor lleva a cabo día a día con el ejercito de Dios.

Dios multiplica las candelas que le ofrecen en cientos de buenas obras de caridad y regocimiento infinito sentirá el que la ofrece, pues la alegría del Padre se refleja en los hijos de la tierra.

Observaba el árbol dulce de colores distintos que os recuerdan la Navidad y el año que nace. Así como la escenificación del nacimiento de Jesús con San José y María. Madre consoladora de todos ustedes hijitos amados. Ese sentimiento de unidad les fortalece para continuar en la viña. Deseo que se terminen las peleas entre hermanos y surja el amor que los una. Así como ustedes tienen deseo, los míos son en bienestar suyo. Yo soy consejera de mis hijos, pregunten cuando duden y yo les daré la vía por la que resolverán.

María

Soy Juan Apóstol, que el Santo Dios Hijo me cede el espacio para recordar las horas santas que en continuo hacíamos en oración para agradecer a Dios Padre y con lo cual nos Bendecía de muchas formas.

En especial recuerdo una vez que orábamos y en comunión con Dios nos encontrábamos todos, seguidores de Jesús, cuando en el cerro se escuchó un fuerte resonar en la tierra, como si la montaña fuese a cambiar de lugar. Todos nos paramos y tratamos de huir de ahí, cuando el maestro Jesús con su voz calma, dijo, esperen, es su fe quien les responde. Levanten sus brazos, alaben al Señor mi Dios y Padre con gozo pues me ha hablado. Alabamos cantando y llevando los brazos en alto y enseguida nos sentamos a su alrededor, El, inclinándose un poco, como haciendo una reverencia enseguida se sentó delante nuestro y comenzó a decir: ¿Hermanos, cuantas veces me han pedido pruebas?, ¿Incontables acaso? Este día en merecido tenían por su entrega a mi Padre y a la comuna lo que ahora les digo:

Las muestras de amor, sus oraciones y buenos deseos de los unos a los otros han puesto en gran contento al Padre mío quien con el resonar de la montaña me ha dicho: Hijo mío, en Gracia completa se guardan cada uno de los que siguen tus pasos, dirás a ellos, que aquel que siga a Jesús mi Hijo amado, por siempre será abrazado por mí y convertidas mis alegrías en legados únicos para ustedes quienes me conocen desde siempre como su Dios. Ellos me piden Jesús. Yo me doy contigo hacia ellos.

Todos nos levantamos renovados en su amor con algarabía a adorarle como nunca antes lo habíamos hecho. Dios no da pruebas, más cuando menos lo esperas. El da muestra de su existencia.

Dios los colme de bendiciones y alegrías.

Juan

**Tancanhuitz, S. L. P. 17 de Diciembre 2005**

Bendecidas del Señor mi Dios se encuentran. He aquí la esclava del Señor dije al arcángel Gabriel como rezan hijas mías las mas pequeñas. Tiernitas hojitas de laurel. Soy María Virgen del Laurel de Tancanhuitz, felices niños llegan a orar frente al Altar de Dios y listos se encuentran para degustar ricos dulces.

Grandes fiestas me regalaron todos hijos míos del Señor Dios Misericordioso quien no se cansa de darles.

Observo a cada una de los peregrinantes de mis hijitos, grandes joyas ganan a los ojos del Padre, quien en gran contento los observa y ordena a sus Querubines cuenten las almas buenas.

En el cielo se llevan anotaciones de todo cuanto pasa en sus días. No me será difícil el bello amanecer en que las vea llegar al cielo, contar cuantos merecimientos tienen.

Agraden a su Padre Dios, es hora de alabarlo.

Dios los espera en la Luz del canto. Bellas oraciones cantadas con amor, así quisiera El, su Padre Dios lo amaran todos sus retoños.

Jesús vive en su corazón, déjenlo reinar por siempre y no tendrán más amarguras, solo felicidad y contento lleva el Señor Jesús Dios Hijo en su corazón, en su Alma y El, mi Hijo Retoño Santo es y ya vino con sus cantos.

Buen atardecer les de Dios ¿qué?, ¿me reservan acaso una melodía mas, niñas del Padre, Hermanas mías?

Redoblen sus esfuerzos con la oración para unificación de la familia.

(Cartas personales)

Jesús

**Tancanhuitz, S. L. P. 18 de Diciembre 2005**

Buenos días Hija mía, soy María Reina del Cielo. Tierno Querubín mío Jesús, cuando era pequeño de madrugada, libraba sus pies de la cama y muy contento amanecía con deseos de que todo ser de la casa levantara sus pasos, un buen día se quedó ahí dormido y al pasar las horas salió el sol y ya levantaba, cuando acudí a su camastro para ver que pasaba. Cuando toqué a Jesús Santo de su frente, la tenía muy caliente y lo levanté en mis brazos tratando de reanimarlo más no respondía, ¡José!, llamé a mi esposo, y prontito apareció en el quicio de la puerta.

Ven a ver a Jesús que un mal ya lo aqueja. José Santo Esposo mío, tomó a Jesús en los brazos y lo levantó en alto y pidió al Rey de los Cielos que lo librara del mal que lo había asaltado. Por entonces hacía mucho calor y José llevó a Jesús fuera de casa y lo desvistió y metió en la batea y mojó sus brazos, su cabeza y fue despertando. Al correr de las horas el niño comenzó a hablar y a pesar que lo había revisado sin nada encontrar me enseñó un como lunar negro que le dolía en su pisar. Su piecito fue atacado por un feo alacrán ponzoñoso, pues pudimos ver que se refugiaba en el camastro, que de tablas había forjado mi José y el animal estaba acompañado por sus criaturas de a montón, yo me sentí indefensa ante tal acecho solo de imaginar que cuantos días mi Jesús sería picado.

Por eso ahora cuando llego a un lugar mis Ángeles repiten “Huyan alacranes que la Reina está al paso”.

Mi chiquito mejoró ya por la tarde y un plato rebosante de sopa le serví.

La punzada que sentía en su piecito la alivié con mis cuidados y una planta machacada ( ) que servía para quitar el edema y lo morado, aliviaba un poco el dolor y pronto se levantó saltando después de dos días al amanecer.

María

Cuando niño al encender las hogueras en la planicie, nos sentábamos alrededor cuando hacía mucho frío, todos conocidos nuestros y uno que otro familiar, y a mí me gustaba de niño dar vueltas al lumbral, pues sentía como el calorcito me envolvía y me quitaba el frío invernal. Mamá Ana siempre iba a quitarme, cuando María Santa Madre mía hacía el guiso y yo corría a jugar la tiza.

El fuego, el agua, el viento en exceso son peligrosos, pues se convierten en ejércitos incansables cuando se alistan a la guerra. Ustedes débiles son al acecho de los mares.

La tierra en su enojoso deterioro puede abrirse y tragarse una ciudad entera.

Así es lo mejor no caer en desacuerdos con los elementos primordiales de la tierra.

Cuiden su paso por la tierra, que sean recordados por sus obras y no por sus gestos desagradables.

Un día un anciano me pedía lo dejara con más vida, y acudí a mi Padre a consultarle y El agregó a mi solicitud que le hacía comentando los porqués de tal petición.

-Dime Hijo mío ¿a quién beneficia el anciano?-

A la comunidad –repliqué, pues es un hombre sabio y los habitantes del lugar se sienten cobijados por el.

Y así mi Padre concedió más tiempo al viejo sabio.

Más otro día acudí a mi Padre pues un hombre muy gordo pedía vida sobre vida, quería vivir tanto como se pudiera y más; yo no hallaba como convencer a mi Padre, pues ningún atributo tenía ni portaba un alma limpia. Aún así acudí a mi Padre a consultarle.

Padre mío vengo a solicitar tu valioso perdón para no arrebatarse la vida del sultán que pide por más vida.

-Hijo mío, contestó- ¿Qué beneficios aporta el anciano a la comuna?

Yo no hallaba como defender a ese hombre que en pujanza se encontraba. Hasta que se me ocurrió decir así:

Padre mío démosle una oportunidad tal vez no tenga merecimiento vivir más, pues no lleva frutos de ninguna planta, más yo digo ahora que de ejemplo a de servir para sus hermanos, su descuido del comer tanto y abusar de la gula lo ha dejado como ballena postrada y ni caminar puede. Padre Santo me miró callado y un tiempo me cedió para el anciano, con la encomienda que lo llamara a convertir su inercia en movida vida de ayuda al hermano.

Cuando el hombre aquel se recuperó de su mal, se conmovió de tantas personas como acudieron a verlo y comenzó a andar los caminos a agradecer a cada uno de los que visitaron su casa.

Pronto pudo percibir de cómo una familia al merendar solo contaba con un pan para repartir a siete hijos, y el hombre pesado aquel por la Gracia de Dios se convirtió en un hombre fiel de ayuda al Señor. Más no todas las historias son agradables, otro día te contaré de quienes no supieron salir de su inerte vida.

Que el Señor Dios los alcance con su amoroso Despertar.

Los ama en el Señor

Jesús

**21 de Diciembre 2005**

Soy María Reina y Señora de los Milagros quien te llama y solicita acudes.

Para ser mujer casada se requiere tener mucha paciencia con el ser amado, mucha constancia en la formación de sus querubines y siempre presencia ante toda la familia, el amor sobre todas ellas.

Se habla de la educación de los padres, más el hijo como individuo autónomo toma sus propias decisiones que nada tienen que ver con la educación que impartió madrecita.



Soy Jesús el Buen Hijo de María diría ella, más no fue fácil mi educación impartida por ella. Madre Santa y así como hubo de guiarme por camino Santo, tuve que desviarme en ocasiones, para ayudar al amigo o algún paisano. Más cuando marchas, caminas con Dios en tu corazón, haz de pasar por la cloaca y no mancharás tu Alma.

Los niños que ninguna maldad portan son sembradores del bien, cosechadores de maldad si no se les guía a tiempo.

Mas prestos en la ayuda están sus Ángeles Guardianes, que tantito desvían sus pasos suenan el clarín, que les advierte que han virado. Así como el marino en la noche oscura, el faro lo salva. Así es la luz del Ángel Guardián cuando abandonan la luz por accidente o por falta.

Escucho toda plegaria que sale del alma, no así las que provienen de la boca fácil de vociferar

¿Cómo es pedir con el Alma? Tal vez preguntarán. Es cuando antepones a tus deseos los de tus hermanos. Cuando pides por ellos yo resuelvo los tuyos, tus deseos y necesidades. No te haz visto pidiendo por ti- dame Jesusito un carro, una casa, una compañía, un tesoro, una empresa, ¿sientes en tu alma que falta algo a tu plegaria?

Hoy te digo lo que falta-

Una plegaria por tu hermano en sufrimiento. Así os aconsejo de corazón, soliciten para el prójimo y verán resueltos sus quehaceres.

Que la gratitud para con el hermano sea hasta de parte de ustedes con la luz que emana amor de parte del Padre yo los Bendigo en el Espíritu

Gloria a Dios en el Cielo

Y Paz a los Hombres que

Ama Dios.

Jesús

**Cd. Valles, S. L. P., 25 Diciembre del 2005. Año del Señor Jesús Hijo de María**

Buenas tardes hijita. Sentimientos encontrados se les presentan por estas fechas en que nace para todos de nuevo el niño Dios en Jesucristo, hijo mío, amado Ser en quién Dios quiso descender.

Por un lado la alegría que sienten por recordar tan bello acontecimiento y por segundo término la tristeza de que un año que termina y se va sin obtener todo cuanto anhelaban. Encontrarte en medio del camino y tomar aire para seguir andando en la búsqueda tan esperada de encontrar la dicha, el amor, el dinero y el bienestar en todos sus términos.

Mas en experiencia propia les informo que cuando se entrega uno como individuo a su Dios y Señor de todo cuanto existe, no se tiene más temor, ni se esperan grandes milagros, sino que se está en la Paz del Señor caminando a buen paso, descansando en Jesús y María, quienes los tomamos de su mano y les mostramos el camino verdadero de salvación. que es ayudando como se logra llegar al cielo. Así el camino se aligera, se camina feliz en el Señor solo esperando su continuo paso al Padre por quien vivimos.

El amor es el vertedero de la Paz, de la reconciliación, de la Unión.

Soy María Virgen del Sagrado Corazón de Jesús, Visito a todos mis hijitos en sus casas y en sus familias, recordando en mi Hijo el amor que vierto a todos ustedes.

En especial encargo tengo a aquellos cuyos sentidos están disminuidos, los asisto y veo por sus fallas para regenerarlas.

Los ama en el Señor.

María

**26 de Diciembre 2005**

Lunes de esperanzadora alegría pues el Dios de los Cielos anuncia su pronta asistencia a sus hijos que en El esperan.

Soy María Virgen de Belem quien portó con orgullosa maternidad al Hijo de Dios en su vientre.

Observen el firmamento todos cuantos nos ven en el cielo en forma de estrellas luminosas, aunque sus ojos de carne no puedan vernos, sus corazones nos perciben.

Así en la noche como en el día los acompañan los Ángeles, su Señor Dios, Jesús y María. El Espíritu Santo lo hace posible en su Grandioso Poder Único de Dios Trino y Uno.

La desesperanza ronda algunos hogares vacíos de amor o con grandes carencias. Lo sabemos y nos duele que el bienestar no es parejo, más con sus oraciones y ayuda al necesitado nos dan gran contento.

Los techos acartonados de mis hijitos desventurados son la razón de mis preces y llanto, que más quisiera María su Madre del Cielo techarlos con las estrellas de su Real Manto para que no pasen fríos ni desconsuelo ni de hambre se vistan sus niños, lindas criaturas de Jesús Santo.

Con cuanto amor tejería una red para unir a quien se ha ido de su amada, de su amado, de su madre, de su hijo o de la casa Paterna del Santo

Mas se vive por el mundo y acaso sin darse cuenta mis hijitos que viven en la opulencia, yo les hago un llamado a quien dirige sus hogares en lo monetario para que ayuden a un pobre y lo tomen como hermano. Mis hijos todos cortaditos por las mismas manos, sean como el Padre Santo que igual abraza a un Rey, a un Santo, que a un humilde paisano.

Enternezcan su corazón a la llamada de mis hijitos que sufren y claman en llanto.

Los ama en el Señor

María

**Cd. Valles, S. L. P., 27 de Diciembre del 2005.**

Las bendiciones que alcanza quien al amanecer me espera, son tantas como Luz tiene el día. Así quien levanta sus pasos a la aurora para orar, llevará en su haber tesoros varios.

Escuchen Hijos de Dios lo que decimos en estas letras, que se acerca el Reino de Dios a levantar a su pesca.

Serán cual charales en tiempo donde se da abundante y revira las redes mi Padre y caerán los no elegidos. Se quedarán en la barca quien me haya seguido y los mandatos guarden. El tiempo de Dios llega sin miramiento. quien ha de lograr subir, que lo haga sin titubeos, sin mirar dentro, pues marchar debe en Fe y conocer del Señor su voz que lo llena de contento.

El día esperado no ha de tardar ya más, por eso debes esperar cuanto os he dicho con tiento.

Los ama en el Señor Dios

Jesús

**Cd. Valles; 28 de Diciembre del 2005**

(Ver Salmo CXLIII, David da Gracias a Dios)

Soy María Reina de los Mundos Virgen en Gracia Divina de Dios soy.

Vengo a convertid corazones lozanos en vertientes de jubiloso proceder, pasen las ovejas al llamado del Pastor.

Tristes van mis hijos por la tierra por no pastar en el terreno de su Dios. La Palabra Santa, la Buena Esperanza, la Fe, la caridad.

Los mensajes que dejo son para toda la humanidad, para que valoren su estancia en la tierra y no pierdan lugar para cambiar sus errores y caminar en Santa Paz.

Dios mi Señor les da su Bendición y María su abrazo.

María

**Cd. Valles, S. L. P.; 29 de Diciembre 2005**

Así como mi Padre me ha amado, yo los amo a ustedes, ámense les pido los unos a los otros.

Soy Jesús, la Luz que atiende a sus vidas en bien suyo para el Señor Dios de las alturas, nuestro Padre amado.

Comprendan el amor primero a su prójimo, al desvalido que no tiene los mismos bienes que ustedes, a quien espera en ustedes ayúdenlo con un gesto amable, cálido y compasivo, sean mi reflejo y comprenderán el amor bendito. Sin esperar nada a cambio, sin pedir el favor devuelto, solo háganlo por mi Misericordia, y lo demás mi Padre lo da entremezclado con las buenas obras.

La luna en azul toca sus melodías, cánticos que despiertan al amanecer, en amarillos rayos luminosos de Esperanza y Alegría. Levanten sus pasos a la aurora y todo les ha de ir bien.

Aún se preguntan algunos -¿cómo es que este servidor del Padre Dios se da un tiempo para dictar la presente? Y yo les respondo –Llámenme y se convencerán del hecho factible, que es un regalo de Dios a sus hijos que en El esperan.

Pregúntense si acaso, cuando no corra a salvarlos si en mi camino los encuentro. Y volvería a morir las veces que fuera necesario para resarcir el mal que les han hecho sin haber estado presente.

Criaturas mías, todas hijas –os del Padre Dios Trinitario, escuchen la voz de quien les dice, que plantío manchado por la impiedad en pecado, lo absuelvo ya sin tardar, mis hijitos amados, a nada habrán de temer, si en mi corazón descansan ya sus pesares.

Un ramo de hermosas flores, yo he de presentar a Dios Padre en su nombre.

La Bendición del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo está con todos ustedes.

Amen Los amo en Dios.

Jesús